

# **BDK trauert nach tragischem Hubschrauberabsturz um Kollegen**

21.03.2013

**Mit Betroffenheit reagierte der Bundesvorstand des BDK auf die heutige Kollision zweier Hubschrauber der Bundespolizei in Berlin, bei der ein Kollege sein Leben verlor.**

Vier weitere Kolleginnen und Kollegen wurden bei diesem schrecklichen Unfall teilweise schwer verletzt.

Nach derzeitigem Kenntnisstand berührten sich die beiden Hubschrauber, die bei einer Übung eingesetzt waren, bei dichtem Schneetreiben und schlechter Sicht in geringer Höhe beim Landeanflug.

Unser Mitgefühl gilt den Hinterbliebenen des verstorbenen Kollegen. Den verletzten Kolleginnen und Kollegen wünschen wir eine schnelle und möglichst vollständige Genesung. In Gedanken sind wir jetzt bei ihnen und ihren Angehörigen.